

Le vice président exécutif du Venezuela souligne les avancées du système socialiste



Caracas, 12 juin (RHC-PL)- Le vice président exécutif du Venezuela, Jorge Arreaza, a mis l'accent sur l'avancée enregistrée dans la construction d'un système économique socialiste grâce à la confluence des efforts des unités productives privées, publiques et communales dans le pays.

Il a fait ces déclarations lors d'une journée d'inspection réalisée à l'usine de production avicole Proagro-Pollo El Corral, située dans l'État de Lara , où les accords obtenus avec la direction de cette unité pour augmenter la production ont été vérifiés.

Jorge Arreaza a signalé que malgré la guerre économique imposée au pays et les erreurs que la bureaucratie ait pu commettre , ce travail en commun va commencer pour aller au delà de cette ligne du non retour dans la construction du système économique de production socialiste.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/25673-le-vice-president-executif-du-venezuela-souligne-les-avancees-du-systeme-socialiste>



Radio Habana Cuba